

Las Fallas dan luz verde a la comisión del Jardín de la Música

29/11/2023



Ya es oficial. La asamblea extraordinaria de la Junta Central de Fallas de Elda aprobó anoche por unanimidad la incorporación de la comisión Falla Jardín de la Música a la fiesta del fuego eldense. [Esta se presentó públicamente el pasado sábado.](#)

Así lo ha anunciado la propia **Junta Central**, que señala que **“desde este momento la fiesta de Fallas de Elda**

cuenta con un total de diez comisiones, una grandísima noticia para la ciudad y para la fiesta”.

La asamblea se celebró anoche y esta propuesta recibió todos los votos a favor, es decir, 32 personas estuvieron de acuerdo con este nuevo proyecto para la fiesta del fuego de Elda.